



# Gerakan Pangan Murah oleh Tim Pengendali Inflasi Daerah Kab. Barito Kuala tahun 2023

Maskuri - [BARITOKUALA.KAMPAI.CO.ID](http://BARITOKUALA.KAMPAI.CO.ID)

Oct 26, 2023 - 18:37



*Gerakan Pangan Murah oleh Tim Pengendali Inflasi Daerah Kab. Barito Kuala tahun 2023*

BARITO KUALA -Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Hadiri Kegiatan Gerakan Pangan Murah oleh Tim Pengendali Inflasi Daerah Kab. Barito Kuala tahun 2023 bertempat di Lapangan 5 Desember Marabahan



Sambutan Bupati Kab. Batola yang pada Alhamdulillah puji syukur kehadiran Allah Subhanahu Wata'ala, Tuhan yang maha esa, karena atas limpahan rahmat dan karunia-nya, pada hari ini kita bisa hadir disini dalam keadaan sehat wal'afiat, untuk bersama-sama mengikuti Gerakan Pangan Murah dalam rangka menjaga stabilisasi dan pasokan harga pangan.

Shalawat serta salam, hendaknya tak lupa selalu kita haturkan keharibaan junjungan kita nabi besar Muhammad SAW, beserta keluarga dan para sahabat serta para pengikut beliau yang setia, ila yaumul akhir. hadirin yang berbahagia,

Pada kesempatan ini saya ucapkan terima kasih dan apresiasi kepada dinas ketahanan pangan dan perikanan kabupaten barito kuala atas terlaksananya kembali Gerakan Pangan Murah pada hari ini, kegiatan ini memiliki nilai yang sangat strategis dalam rangka menjaga stabilitas ketersediaan pangan dan mengendalikan harga pangan.

Kegiatan semacam ini sangat penting untuk membantu kebutuhan masyarakat. serta dalam dapat pemenuhan membantu pemerintah dalam upaya mengendalikan inflasi daerah. hal perekonomian ini akan berdampak makro. jadi gerakan Pangan Murah ini bukan hanya untuk keseimbangan harga bahan pokok, keterjangkauan harga, ketersediaan pasokan, kelancaran distribusi dan komunikasi yang efektif.adanya kesenjangan harga antara produsen dan konsumen disebabkan oleh berbagai faktor yang menghambat distribusi pangan, diantaranya hambatan pasokan, cuaca, biaya yang tinggi, pengangkutan infrastruktur, harga pangan, baik ditingkat produsen, tentu akan mempengaruhi inflasi. sehingga akan mempengaruhi daya beli masyarakat. Kondisi tersebut seringkali menimbulkan terjadinya fluktuasi pasokan dan harga pangan yang berakibat ketidakpastian harga.

Kegiatan yang digelar pada hari ini, pada dasarnya adalah merupakan wujud

perhatian dan kepedulian pemerintah kabupaten barito kuala, untuk membantu mengurangi beban masyarakat dengan harapan dapat memenuhi kebutuhan masyarakat sehari-hari serta memberikan kesempatan bagi masyarakat guna memenuhi kebutuhan pokok dengan harga yang terjangkau.

Kegiatan dihadiri oleh Pj. Bupati Kab. Barito Kuala Bpk. Mujiyat, S.Sn., M.Pd. Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Kapolres Barito Kuala AKBP Diaz Sasongko, S.I.K., M.H beserta Istri, Ketua Pengadilan Negeri Marabahan, Ibu Yeni Eko Purwaningsih, SH., M.Hum, Kajari Kab. Barito Kuala Bpk. Eben Naser Silalahi, SH., MH. beserta Istri, Ketua Pengadilan Negeri Agama Marabahan Bpk. H. Dede Andi, S.H.I., M.H. (PENDIM 1005)